

## Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum

Offenbach gGmbH:

# Großzügige Weihnachtsspende des Polizeipräsidiums Südosthessen

**Viele persönlich verpackte Geschenke und  
eine Geldspende von 750 Euro des  
Polizeipräsidiums Südosthessen bereitete  
unseren Kindern eine große Freude zu  
Weihnachten.**

*Von Constanze Junker*

23. Dez. 2025



Am 23. Dezember konnte Einrichtungsleiter Daniel Gänge über 80 liebevoll verpackte Weihnachtsgeschenke sowie eine Geldspende in Höhe von rund 750 Euro von Mitarbeitenden der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit stellvertretend für alle Bediensteten des Polizeipräsidiums Südosthessen mit großem Dank entgegennehmen.

Bedienstete des Polizeipräsidiums Südosthessen hatten die Geschenke aus privatem Engagement gesammelt und gespendet. Ziel der Aktion war es, den jungen Menschen in der Weihnachtszeit eine besondere Freude zu bereiten und zugleich ein Zeichen der Solidarität zu setzen.

Im Austausch mit den Mitarbeitenden des Polizeipräsidiums bedankte sich Herr Gänge ausdrücklich. Die Geschenke und die Geldspende kommen den rund 200 Kindern und Jugendlichen zugute, die derzeit im Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum in Offenbach leben. "Wir sind da, wo Kinder, Jugendliche und Familien uns brauchen. In schwierigen Situationen geben wir ihnen in unseren Einrichtungen Raum und Zeit, zur Ruhe zu kommen und neue Perspektiven zu entwickeln. Unsere pädagogischen Fachkräfte sind für die Kinder und Jugendlichen verlässliche Bezugspersonen, begleiten sie auf ihrem individuellen Weg und eröffnen ihnen Zukunftsperspektiven", so der Einrichtungsleiter.

Wir freuen uns sehr über die große Spendenbereitschaft und das persönliche Engagement innerhalb des Polizeipräsidiums Südosthessen. Die Aktion zeigt, wie wichtig gesellschaftliches Engagement ist und unterstreicht die gute Vernetzung zwischen Polizei und sozialen Einrichtungen. Im Namen aller Mitarbeitenden des Theresienzentrums Offenbach bedanken wir uns für die großzügige Unterstützung!